

Sehr geehrter Herr Pfarrer,
sehr geehrte Damen und Herren Verantwortliche der Sternsingeraktion,
liebe Kinder und Jugendliche, die Ihr als Sternsinger aktiv wart,

Danke für
euren Einsatz



am 17. Januar 2025 endete offiziell die Aktion Dreikönigssingen 2025.

Mit großer Freude blicken wir zurück auf die **diözesane Eröffnungsfeier**, welche am **30. Dezember 2024 in Burgau** stattfand. **Mehr als 300 Sternsinger** aus dem Bistumsgebiet versammelten sich zunächst in der Turnhalle der Grundschule, um miteinander zu singen, zu spielen und in vielen bunten Workshops mehr über das Thema der diesjährigen Aktion zu erfahren: „**Erhebt Eure Stimme! Für Kinderrechte**“. Nach einer kleinen Stärkung ging es dann in einem feierlichen Zug mit Blasmusik durch die Innenstadt, wobei es ganz bewusst einen kleinen Stopp am Therapiezentrum gab, um auch den Patientinnen und Patienten vor Ort die hoffnungsvolle Botschaft von Weihnachten zu verkünden und ein Lied zu singen. Ziel des Zuges war die Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt, wo die Sternsinger in einem feierlichen Gottesdienst von Bischof Bertram ins Bistum ausgesandt wurden. Ein rundum gelungenes Fest – vergelt's Gott allen, die bei der Organisation mitgeholfen haben! Auf unserer Sternsinger-Seite findet Ihr ein paar Bilder und weitere Informationen: <https://www2.bistum-augsburg.de/sternsinger/aktuelles>



Festlicher Zug der Sternsinger aus dem Bistum Augsburg durch die Stadt Burgau (Bild: pba)

Aber nicht nur in Burgau, sondern im ganzen Bistum Augsburg sind in den letzten Wochen wieder viele Königinnen und Könige von Haus zu Haus gezogen, um den Menschen den Segen Gottes zu bringen und für hilfsbedürftige Kinder in der Welt zu sammeln. Gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen des Kindermissionswerks „Die Sternsinger“ sowie dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) möchten wir von Herzen **DANKE** sagen allen, welche die Aktion unterstützt haben. Wir freuen uns schon sehr aufs nächste Mal und wünschen euch bis dahin eine gute Zeit.

Herzliche Grüße, Ihre

Anton Stegmair
Leiter der Abt. Weltkirche

Dr. Peter Frasch
Diözesanreferent

Pfr. Florian Stadlmayr
Präses BDKJ Augsburg

Harald Weber
Bischöfliches Jugendamt



BISTUM AUGSBURG

